

札幌市立丘珠中学校 学校だより 第 | 4号 令和7年3月25日発行

ホームページ https://www.okadama-j.sapporo-c.ed.jp



「 令和6年度 修了式 」

校長吉田剛大

本日、令和6年度が終わり、修了式を迎えました。一学期・二学期末は、それぞれの学期業務が終わる日ということで「終業式」ですが、年度末は「一年間の教育課程を修得する=身につけて年度を終了する」ということで「修了式」といいます。1年生76名、2年生55名について、それぞれの学年で学ぶべき課程を修了したことを認めます。

先日行われた卒業式では、66名の3年生が丘珠中学校の卒業生として立派に巣立っていきました。また、多くの保護者や地域の方々に見守られ、1・2年生そして3年生の素晴らしい合唱などもあり、感動的な卒業式になりました。来賓(らいひん)の方々からもお褒めの言葉をいただきました。特に式中の参加態度について「丘珠中の生徒さんは素晴らしいですね」と言われていました。私も卒業生、在校生の皆さんのことをとても誇りに思いました。

さて、皆さんにとってこの一年はどのような年だったでしょうか。友達と良いところを認め合い、楽しい学校生活を送れたでしょうか。授業や行事、部活動などに粘り強く、全力で取り組めたでしょうか。私は、皆さんがこの | 年間でとても大きく成長していると感じています。4月にはそれぞれ学年が一つずつ上がり、新 | 年生が入学します。みなさんは「先輩」と呼ばれるだけでなく本当に「頼りになる先輩」になってくれることと思います。更なる成長を期待しています。

明日から春休みが始まります。春休みは1年間の振り返りと新年度に向けての準備を行ってほ しいと思います。新年度のスタートを力強く切れるように、そして1年生は中学校で初めての先輩と して、2年生は学校を支える最上級生として、丘珠中学校をより良い学校へと導(みちび)いてくれ ることを願います。

(修了式校長講話より)



修了式 生徒代表のことば

「3学期の反省と2年生に向けて」

1年2組 渋谷 優翔

僕が3学期を通して成長できたことは、時間をうまく使えるようになったことです。今までは、習い事や部活動をどう両立していけばいいかわからず、勉強の方も疎かになってしまった部分もありました。結果的にあまり効率よく勉強ができず、点数も伸び悩んでいました。この反省を活かして、学年末テストではスケジュールをしっかり管理したことで、とてもスムーズに効率よく勉強することができ、文武両道につながりました。

2年生に向けて頑張りたいことは、今回同様時間の使い方を考えたり、計画性を持てるようにし、 今より自分をレベルアップさせることです。そして、視野を広げることを大切に残りの2年間を後悔な くやり遂げられるように頑張ります。3年生が卒業して僕たち | 年生にも後輩ができ、先輩になります。 不安はありますがこのような反省や一年間の経験を通して得たものを活かしていきたいです。

~4月の行事予定~			
1日(火)	入学受付(13:00)	21日(月)	4組年度初め懇談①
8日(火)	着任式·I学期始業式	22日(火)	身体測定·視力検査(I校時)
	※8:10~8:30に登校		4組年度初め懇談②、部活動公開④
	上靴、教科書を入れる鞄を持参	23日(水)	公開授業(5校時)・4組入学を祝う会
9日(水)	第41回入学式(10:00)		学年·学級PTA、PTA総会
10日(木)	バス通生徒集会		第2回PTA役員会
ⅠⅠ日(金)	対面式・学級写真撮影・ワーク引き換え	24日(木)	4組年度初め懇談③・部活動集会
	道徳オリエンテーション・部活動公開①	25日(金)	3年聴力検査(I·2校時)
15日(火)	第1回PTA役員会·部活動公開②		図書館·体育館開館
16日(水)	I 年眼科検診(9:45~)·部活動公開③		4組年度初め懇談④
	放送局員面接	28日(月)	CRT教研学カテスト
	全校協議会·常局会·議長団	29日(月)	昭和の日
17日(木)	全国学力·学習調査(3年国·数·質·理)	30日(火)	春の交通安全指導
18日(金)	Ⅰ年聴力検査(I·2校時)		
	前期認証式(5校時)		
	全校協議会·常局会·議長団		



異動する教職員のご紹介

本校で勤務された教職員にも異動の発令がありました。本年度は11名の教職員が転任となります。

【吉田 剛大 校長】

○本校勤務 平成31年4月~(6年間)

新卒教諭として7年間、教頭・校長として6年間、計 13年間お世話になりました。

生徒の皆さん、保護者の皆様、また生徒としても保護者としても関わっていただいた皆様、これからも丘珠中学校が地域に根付いた素晴らしい学校であり続けるよう、よろしくお願いいたします。長い間、本当にありがとうございました。

【小野 円 教諭】

○本校勤務 平成31年4月~(6年間)

教科 特別支援

素直で元気な生徒たちや、お忙しい中でもいつも 気軽に学校へ協力してくださる保護者の皆さまに助け られてばかりの日々でした。小さい学校ならではの大 変さもありましたが、丘珠中に関わるすべての方々の おかげで、コロナ禍を含む6年間を過ごすことができ たと思っております。

長い間、多くの皆さまに大変お世話になりました。 本当にありがとうございました。

【横井 佳織子 教諭】

○本校勤務 令和5年4月~(2年間)

教科 技術·家庭

2年間でしたが、大変お世話になりました。教科の関係で、全てのクラスに授業に行くことができ、全ての生徒のみなさんと関わることができたことを幸せに思っています。

明るく親しみやすい皆さんの雰囲気にいつも気持ちよく過ごすことができました。

これからも丘珠中学校がよりすてきな学校として栄えることをお祈りしています。

ありがとうございました。

【水谷 知子 教諭】

○本校勤務 令和5年4月~(2年間)

教科 英語

2年生の皆さんとは、2年間、学年の活動や道徳の 授業で一緒に楽しい時間を過ごさせてもらいました。 また1年生の皆さんとは小学校の1年間と中学校に来 てからの1年間を英語の授業で共に学んできました。 残りの中学校生活を近くで見届けることができないの は残念ですが、遠くから皆さんの今後の成長と活躍を 心から応援しています。4月からは新しいスタートです。 お互い、頑張りましょう!!

【千葉 昌代 教諭】

○本校勤務 平成31年4月~(6年間)

教科 国語

私が丘珠中学校に赴任した年、元号が令和に変わり、その年度末には世界中がコロナ禍に巻き込まれました。そして制限を強いられた学校生活が数年間続き、さらに近年まれに見る大雪も経験しました。そんな中でも前向きに学校生活を送り、元気を分けてくれた生徒の皆さんと、変わらずに支えてくださった保護者、地域の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。

丘珠中学校のこれからが、さらに明るいものであり ますよう、お祈り申しあげます。

【橋詰 梢 教諭】

○本校勤務 令和6年4月~(1年間)

教科 数学

短い時間ではありましたが、全学年と関わることが でき、とても充実した一年間でした。

たくさんの生徒がボランティアに参加してくれたり、毎日いろんな話をしてくれたりと丘珠中学校の生徒の温かさを感じることができた一年間でした。中学校生活は本当にあっという間だと思います。一日一日を大切に、人と人との繋がりを大切に過ごしてください。今までありがとうございました。

【高橋 樹生 教諭】

○本校勤務 令和5年4月~(2年間)

教科 美術·特別支援

この度、北区にある新琴似中学校へ異動することになりました。2年間という間でしたが、皆さんとの美術の授業はとても楽しく、色々な発想で作品作りをしていて驚かされました。皆さんがどうやったらもっと作品がよくなるのか話し合い、集中しながら美術の作品を作る姿は素晴らしかったです。

これからも皆さんが頑張る姿を応援しています。本 当にありがとうございました。

【若林 真奈 教諭】

○本校勤務 令和6年4月~(1年間)

教科 保健体育

|年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。

素直で元気いっぱいの生徒の皆さんからいつも元気をもらっていました。丘珠中学校での思い出を胸に、新しい学校でも一生懸命取り組んでいきます。

丘珠中学校の皆さんが、今後も充実した日々を過 ごせるよう、お祈り申し上げます。

ありがとうござました。

【馬場 葵生 教諭】

○本校勤務 令和6年4月~(1年間)

教科 技術·家庭

I年という短い間でしたが、全ての学年で授業をすることができて、それぞれのクラスに個性やよさがあって毎日の授業がとても楽しかったです。授業外でもたくさん話しかけてくれて嬉しかったです。

皆さんのおかげでとても濃く充実した1年でした。丘 珠中の皆さんがいつまでも元気で笑顔あふれている ことを願っています!1年間ありがとうございました!

【坂本 聡美 校務助手】

○本校勤務 令和4年4月~(3年間)

3年間大変お世話になりました。振り返るとあっという間でしたが、子どもたちの笑顔や元気な姿に支えられながら充実した日々を過ごすことができました。感謝の気持ちでいっぱいです。

これからも皆さんが楽しい学校生活を送れるよう心 より願っております。本当にありがとうございました。

【菊池 泰治 用務員】

○本校勤務 令和2年4月~(5年間)5年間、お世話になりました。さようなら。

